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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
vor einigen Jahren wurde durch die Stadtverwaltung die Erarbeitung eines virtuellen Stadtmodells 
beauftragt. Das entstandene Modell ist recht anschaulich und detailliert gewesen und wurde auch (z.B. 
zum Rathausfest) den Magdeburgerinnen und Magdeburgern vorgeführt. 
Im Zusammenhang mit der für mich doch recht enttäuschenden „Visualisierung“ der Kunst für den  
Universitätsplatz frage ich Sie: 
 
1. Welche Kosten hat die Erstellung des virtuellen Stadtmodells damals verursacht? 
 Gab es dafür Fördermittel ? 
2. Bei welchem Amt befindet sich das virtuelle Stadtmodell derzeit ? 
3. Wird das virtuelle Stadtmodell weiter aktualisiert ? 
4. Wie häufig, zu welchen Zwecken und von welchen Ämtern wird das virtuelle Stadtmodell jetzt 

genutzt ? 
5. Kann die Plastik „Points of view“ von Tony Cragg nicht in das virtuelle Stadtmodell eingesetzt 

werden, um Skeptiker und Kritiker zu überzeugen ?   
 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung.  
 
 
 
Wolfgang Wähnelt 
Stadtrat  
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